

COMUNICA

N° 52

Del 16 al 22 de diciembre de 2024

CÁRITAS BURGOS



Taller de incidencia política con Cáritas Española

Virginia Rodríguez, del equipo de Incidencia Política de Cáritas Española, impartió la semana pasada un taller a los asistentes al centro de día Santa Luisa de Marillac, y a los componentes de la asociación Mano Amiga, del programa de Personas Sin Hogar. En la sesión, expuso las distintas propuestas que desde Cáritas se presentarán a los partidos políticos para que se aplique de forma efectiva el derecho a tener una vivienda digna.

Belén y excursión de Navidad en el CAM de Miranda

El Centro de Atención al Menor del arciprestazgo de Miranda organizó el pasado 5 de diciembre una excursión a Vitoria con 18 niños y adolescentes, como actividad extraordinaria de Navidad. Allí disfrutaron de unos momentos de ocio en el parque de actividades Nova Jump. Por otra parte, como celebración de la Navidad, los más pequeños diseñaron y construyeron un belén.



CÁRITAS BURGOS



Villancicos en la Facultad de Teología con el Vena

El arciprestazgo del Vena celebró ayer las fiestas de Navidad con un recital de villancicos en la Facultad de Teología, a la que agradecen la cesión del espacio. Desde las 17:30 h, después de una oración en torno a esta festividad, los niños y niñas del Centro de Día de Atención al Menor (CDAM) interpretaron unos villancicos. A continuación se sirvió una merienda.

Clausurada la acción formativa de "Operaciones auxiliares de apeo de árboles con motosierra"

Cáritas Diocesana de Ciudad Rodrigo finaliza la acción formativa en «Actividades auxiliares en apeo de árboles con motosierra» que comenzó el pasado 30 de septiembre y terminó el 20 de diciembre 2024. Está financiada por el Fondo Social Europeo a través del programa operativo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza del Fondo Social Europeo FSE+ y el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo. En la formación han participado ocho personas y son 220 horas.

CÁRITAS CIUDAD RODRIGO



CÁRITAS CIUDAD RODRIGO



Inaugurado un refugio de biodiversidad en Ciudad Rodrigo

Cáritas Diocesana de Ciudad Rodrigo y el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo han inaugurado un refugio de biodiversidad, ubicado en la puerta de la Colada de la muralla mirobrigense. Esta actuación se enmarca en la línea de sensibilización ambiental del proyecto "Sembrando inclusión desde la educación ambiental", que lleva a cabo Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo y cuenta con la financiación del Ayuntamiento mirobrigense.

Su objetivo es poner en relevancia la biodiversidad y servir de alojo a diferentes tipos de insectos, de cara al verano, sobre todo cuando esté todo este rincón lleno de flores, que se van a plantar.

Se trata de incentivar el ciclo natural que se necesita en cualquier espacio y, al tiempo, sensibilizar realizando actividades complementarias para escolares y también a través de paneles con un código QR donde los visitantes podrán complementar la información.

CÁRITAS CIUDAD RODRIGO



Entrega de diplomas de la acción formativa de "Operaciones básicas de Restaurante y Bar"

Los diez participantes de la acción formativa de «Operaciones Básicas de Restaurante y Bar», organizada por Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo, han recibido en el día de hoy sus diplomas de participación. Esta acción formativa está financiada por el Fondo Social Europeo a través del programa operativo de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza del Fondo Social Europeo FSE+ e INDITEX.

La acción formativa comenzó el pasado 14 de octubre y ha finalizado este 23 de diciembre de 2024, con una duración 240 horas teórico-prácticas, 80 de ellas serán prácticas no laborales en empresas.

¡Celebramos la colaboración y el compromiso!

Desde el Programa de Empleo de Cáritas Diocesana de Osma-Soria, hemos organizado un evento especial para reconocer la invaluable labor de las empresas locales. Gracias a su apertura, nuestros participantes en los cursos de empleo han podido realizar prácticas en ambientes reales, ganando experiencia y habilidades cruciales para su futuro laboral.

Este acto no solo es un reconocimiento, sino también una invitación a seguir fomentando la inserción laboral de personas en situación de vulnerabilidad. juntos, creamos oportunidades y cambiamos vidas!

CÁRITAS OSMA-SORIA



CÁRITAS OSMA-SORIA





Esta semana ha finalizado el curso de Competencias Clave en lengua y matemáticas Nivel 2 financiado por Programa Operativo de Inclusión Social, Garantía Juvenil y Lucha Contra la Pobreza.

Él curso comenzó con 15 alumnos y esos mismos han sido los que han finalizado.

De estos, 11 alumnos van a realizar el certificado de profesionalidad de Atención sociosanitaria en instituciones sociales que comienza en enero.

La finalización con éxito de estos módulos de Competencias Clave Nivel 2 abre la puerta a una amplia gama de oportunidades laborales y educativas.

Con la superación de estas competencias clave, los estudiantes se sienten más preparados y motivados para afrontar los retos del mundo laboral y alcanzar sus metas profesionales.

CÁRITAS OSMA-SORIA



Finalización del curso de limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales

Ha finalizo el curso de Limpieza de Superficies y Mobiliario en Edificios y Locales" en Cáritas Diocesana Osma-Soria obteniendo el Certificado de Profesionalidad que acredita oficialmente su formación en este campo. Este curso, de 255 horas ha sido diseñado para dotar a los estudiantes de los conocimientos y habilidades necesarios para trabajar en el sector de la limpieza profesional, un ámbito con creciente demanda en diversos sectores. Los alumnos han podido realizar 80 horas de prácticas en diferentes empresas Sorianas. Con la obtención de este Certificado de Profesionalidad, los estudiantes ahora están listos para incorporarse al mundo laboral. ¡Enhorabuena a todos los participantes y mucho éxito en sus futuros proyectos profesionales! La realización de este curso ha sido posible gracias a la financiación del FSE + de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha Contra la Pobreza e INDITEX

La brújula del corazón

De nuevo celebramos el encuentro de Navidad de las personas voluntarias y agentes de Cáritas: un momento de celebración, de encontrarnos, de convivir... un momento bonito e ilusionante para todos/as. Este año nuestro símbolo ha sido la brújula del corazón, la cual nos señala el Norte, que es Jesús, quien nos ayuda a seguir el buen camino para estar cerca de quien nos necesita.

Juntos hemos contestado como equipos y de forma individual a las preguntas "¿Quién nos necesita? ¿Para qué?", pensando en cómo dar respuesta a esta pregunta durante el año 2025. También hemos reflexionado sobre la Navidad cerca de la familia, amigos, brindis, celebraciones... y la otra parte de la moneda: personas que están solas, la Dana, personas sin hogar, enfermos... Finalizamos el encuentro compartiendo la comida y la vida. Porque La Navidad es el calor que vuelve al corazón de las personas, la generosidad de compartirla con otros, la esperanza de seguir adelante.



CÁRITAS SALAMANCA



La nueva campaña de Cáritas Salamanca "Tú aquí pintas mucho": una llamada a garantizar el derecho a la vivienda digna

De diciembre de 2023 a noviembre de 2024 se ha acompañado a 1.251 familias, por un importe total de 768.356€, frente a una recaudación de 52.875€.

Esta mañana se ha presentado en la sede de Cáritas Salamanca la nueva campaña de Operación Vivienda "Tú, aquí, pintas mucho", de la mano de Juan Pedro Melgar, delegado diocesano de Cáritas, y Ana Vicente, trabajadora social del área de acogida y animación comunitaria.

LEER MÁS

CÁRITAS SALAMANCA



Cáritas Salamanca celebra su tradicional 'Encuentro de Navidad'

La celebración ha servido para unir a toda la familia que formamos Cáritas y trasmitir un mensaje de esperanza a los más vulnerables.

Este martes 17 de diciembre, nos hemos reunido como cada año en la capilla mayor de la Casa de la Iglesia, en el Colegio de Calatrava, para celebrar nuestro tradicional Encuentro de Navidad, este año con el lema "Cómo soñamos la Navidad". Un momento único que hemos compartido unas 300 personas, entre voluntarios, trabajadores y participantes de todos los proyectos de Cáritas Diocesana de Salamanca, con un mismo propósito: compartir esperanza y soñar con un mundo más justo y digno para todos.

LEER MÁS

Inauguración de la Exposición de Belenes en el Centro de Día de Cáritas

La actividad ha reunido a trabajadores, participantes y voluntarios del centro en torno a la fe y la comunidad, en homenaje a la Navidad.

El Centro de Día de Prevención y Tratamiento de Drogodependencias de Cáritas Salamanca ha inaugurado hoy su tradicional exposición de belenes en el patio interior. Un encuentro que ha reunido a trabajadores, usuarios y voluntarios del centro, acompañados por Juan Pedro Melgar, delegado episcopal de Cáritas; Antonio Matilla, canónigo de la Catedral; y Jorge García, deán de la Catedral. Y que se consolida como un espacio de creatividad, reflexión y celebración de la Navidad.

LEER MÁS





INSCRIPCIONES: 20/12/2024 at 07/02/2025

Convocatoria del curso 'Atención Sociosanitaria a personas dependientes'

Abrimos hoy la convocatoria para inscribirse a una nueva edición del curso 'Atención Sociosanitaria a personas dependientes en instituciones Sociales'. Homologado, con Certificado de Profesionalidad nivel 2.

Duración: 28/02/2025 al 12/07/2025.

LEER MÁS

CÁRITAS SEGOVIA



Celebraciones de Navidad en el Programa de Infancia

Desde el Programa de Infancia, estamos despidiendo el año en los diversos Proyectos de Infancia y Juventud en las que desarrollamos la actividad de Apoyo Escolar e integración social.

Este martes pasado, en la Parroquia del Cristo del Mercado, padres, madres, voluntarios, técnicos, niños y niñas, pudimos disfrutar de la actuación de Charo Marcos, interpretando mediante títeres, uno de los cuentos que ha escrito titulado: "Los tres Cochinillos". Dicho libro fue ilustrado por María Albarrán.

Finalizamos la tarde con la entrega de regalos a los niños, niñas y jóvenes y disfrutamos junto a las familias de una deliciosa merienda intercultural.

El Programa de Mayores en Navidad

Las personas mayores pertenecientes al programa de Cáritas Diocesana de Segovia han participado en un proyecto organizado por la UVA en el que se ha convocado a tres generaciones diferentes: colegios de primaria de la capital, alumnado de la UVA y personas mayores de diferentes parroquias.

La invitación ha sido formar parte de una actuación circense en la que malabaristas, payas@s y mag@s hicieron que el alumnado mas pequeño se impresionara a lo largo de toda la actuación. El broche final lo pusieron las personas mayores quienes contaron cuentos navideños de diferentes países a través de un teatro de sombras que prepararon previamente en las actividades semanales que desarrollamos en el Programa de Mayores.

La befana, el buey hermoso y babushka fueron los cuentos elegidos para llevarnos a Italia, Bután y Rusia respectivamente.



CÁRITAS SEGOVIA



Entrega Donativo para los afectados por la Dana

Varios alumnos del IES La Albuera, acompañados de su profesora de religión, se han acercado a nuestra sede y nos han hecho entrega de la recaudación realizada (644 euros), con el objetivo de ayudar a los afectados por la DANA que azotó Valencia.

La iniciativa, organizada por el instituto, movilizó a estudiantes y profesores. Esta acción solidaria refleja el compromiso de la comunidad educativa con aquellos que atraviesan situaciones difíciles, mostrando el poder de la colaboración y la empatía en tiempos de crisis.

Nuestro director Angel Anaya ha agradecido profundamente la generosidad de los estudiantes, quienes demostraron su apoyo a quienes más lo necesitan

CÁRITAS 'ALLADOLID



Reunión del Consejo Diocesano de Cáritas Valladolid

Presidido por nuestro arzobispo, D. Luis Arquello, el pasado miércoles 18 de diciembre se reunió el Consejo de Caritas Diocesana. Por delante tenían una de sus tareas; la aprobación de la memoria social y del presupuesto de la entidad para el próximo año.

Este, fue un Consejo especial, pues también se realizó la renovación de los consejeros, elegidos en la Asamblea Diocesana celebrada el pasado mes de noviembre.

Palabras de agradecimiento fueron las que recibieron los cinco consejeros salientes, por su dedicación y entrega en estos tiempos tan difíciles pues, debido a la pandemia del COVID, su renovación fue automática. Nuestro reconocimiento y gratitud se materializó en un pequeño recuerdo.

LEER MÁS

CÁRITAS

VALLADOL

Llamados a estar cerca de quien más lo necesita

Las trabajadoras y trabajadores de Cáritas Diocesana de Valladolid se reunieron, el jueves 19 de diciembre, para celebrar la llegada de la Navidad, en la Capilla del Seminario. Una celebración eucarística para dar gracias por "saberse elegidos" para esta gran tarea: acompañar a las personas que nos necesitan, centrada en la capacidad de salir delante de estas personas, que se convierten en compañeros de camino.

El director, D. Guenther Eduardo Boelhoff, animó a todos los participantes a convertirse en STS (Sacos Térmicos de Semillas) aludiendo al detalle que (elaborados por las personas que participan en distintos talleres de confección y su profesora) se entregó a todos los asistentes. Estos sacos nos permiten recibir calor o frío, en función de nuestras necesidades y, por tanto, ser alivio para distintas dolencias.

LEER MÁS







Gira el mundo gira... Y nosotros también giramos, tratando de adaptarnos y dar respuesta a los nuevos tiempos y a las nuevas realidades... así lo están haciendo todos los agentes de Cáritas de la Interparroquial de Laguna de Duero.

Acompañados del Delegado Diocesano de Cáritas Valladolid y del equipo de Animación Comunitaria, esta comunidad se reunió para valorar y decidir cómo dar respuesta a estas nuevas realidades. Trataron distintos temas de interés como la elección del nuevo responsable de grupo y las próximas actividades a desarrollar.

El camino está por definir, lo que sí tienen claro es que han de hacerlo con y para las familias que están vinculadas a esta Cáritas. Por ello, en estas fechas, quieren celebrar la Navidad como un espacio de encuentro.

CÁRITAS ZAMORA



Clausura del curso "Energías renovables para las instalaciones solares fotovoltaicas"

Esta formación se ha desarrollado, en las instalaciones de la comunidad terapéutica de Proyecto Hombre, del 2 de septiembre al 11 noviembre y ha contado con 200horas teórico-prácticas.

En el acto de clausura y entrega de diplomas han estado presentes César Salvador, delegado de Cáritas Diocesana de Zamora, Ignacio Enríquez, director, Beatriz Carracedo, secretaria general, María León, responsable del Área de Empleo y Economía Social y los profesores de la formación, Miguel y Santos. Esta formación ha sido cofinanciada por Cáritas Diocesana de Zamora y Fundación Iberdrola.

Programa navideño de Cáritas Diocesana de Zamora

Cáritas Diocesana de Zamora está llevando a cabo, estos días, un programa de actividades navideñas que culminarán en un acto de calle, vinculado al proyecto Moda Re, el próximo jueves 26 de diciembre. Eucaristía de navidad, presidida por el obispo de Zamora, D. Fernando Valera, presentación de la campaña de Navidad para agentes de Cáritas o la ponencia de Javier Ucero (licenciado en teología y funcionario de instituciones penitenciarias), están marcando el devenir de estos días en la diocesana. Hoy personas voluntarias y trabajadores de Cáritas estarán en la céntrica calle de Santa Clara para felicitar la Navidad a la sociedad de Zamora y recordar que Cáritas Diocesana de Zamora también está cerca de quien nos necesita esta Navidad.

LEER MÁS



CÁRITAS ZAMORA

Cáritas Diocesana de Zamora ha presentado la campaña de Navidad 2024: Navidad también es estar cerca de quien nos necesita



A falta de cerrar algunos datos oficiales, la entidad destaca tres ámbitos de trabajo en este 2024. Emergencias internacionales y nacionales, programa de inmigrantes y programa de acogida y atención primaria. Fernando Valera, obispo de la Diócesis de Zamora abría este espacio apuntando a que "Cáritas es el corazón de nuestra Diócesis de Zamora. Un corazón que ve, nos decía el Papa Benedicto XVI, un corazón que no ama es un corazón ciego". El obispo quiso destacar una experiencia "entrañable" que vive cada Navidad desde que llegó a Zamora, "visito muchos lugares de Cáritas en estos días, pero hay una que se hace muy especial el día 24 por la tarde que es un café que tomo con todas las personas sin hogar de Casa Betania, no solo el café sino escuchar la experiencia de unas vidas, a veces, tantas vidas rotas, pero siempre con atisbo de esperanza.

LEER MÁS

CÁRITAS ASTORGA



La campaña radiofónica en COPE Astorga y COPE Bierzo recauda 27.199 € para los objetivos de Cáritas en Navidad

27.199 € fueron los recaudados en la campaña radiofónica de Navidad, que desde hace 62 años hacemos con COPE Astorga y COPE Bierzo.

El dinero lo destinaremos a los fines de esta Navidad: los afectados por las graves inundaciones y al Derecho de las familias a la alimentación.

El cuadro donado por el Banco Santander y sorteado entre todas las llamadas para hacer donativos a esta campaña, se va para una trabajadora de la Residencia San Francisco de Asís de Astorga.

3 de los 15 alumnos del curso de instalaciones solares fotovoltaicas que hacemos con Endesa, ya han encontrado trabajo

Cáritas y Fundación Endesa entregamos los diplomas a las 15 personas que han terminado el curso de Operaciones Básicas en el montaje y mantenimiento de instalaciones solares fotovoltaicas. Se trata de personas en situación de vulnerabilidad, que gracias a esta formación ven mejoradas sus expectativas laborales.

De los alumnos que han terminado el curso, tres ya han encontrado trabajo. Otros continuarán formándose a través de la Formación Profesional.

Cáritas y Endesa colaboramos desde 2011 con la realización de cursos de formación en Ponferrada.





Éxito del I Festival de villancicos organizado por Cáritas de la UPA de Astorga, con más de 200 participantes

Éxito del I Festival de villancicos organizado por Cáritas de la UPA de Astorga. Más de 200 escolares llenaron el Teatro Diocesano, en el que participaron escolares d ellos centros Blanco de Cela, Ángel González Álvarez, Santa Marta, La Salle, Paula Montán, Santa conmigo, La Escuelita de Paula, Cosamai, Escuela de Música tradicional, Escuela de Idiomas y niñas y niños de nuestra Escuela de menores.

Les entregamos unos diplomas por su participación y el Ayuntamiento de Astorga les obsequió con unos hojaldres.

CÁRITAS ASTORGA



2.500 € para las víctimas de la dana, recaudados en la III comida solidaria de Cáritas de la UPA de Rivas del Sil

Cáritas De la UPA de Rivas del Sil celebró la III Comida solidaria con Eucaristía y celebración fraternal en Fabero, este año con la mirada puesta en las víctimas de las graves inundaciones.

En este acto se recaudaron 2.500 euros.

CÁRITAS ÁVII A

Cáritas Diocesana de Ávila Clausura con éxito el Curso de Operaciones Básicas de Almacén

Cáritas Diocesana de Ávila celebró la clausura del curso de Operaciones Básicas de Almacén, un programa formativo que ha superado todas las expectativas iniciales, convirtiéndose en una herramienta clave para la inclusión laboral de personas en situación de vulnerabilidad. Este proyecto, financiado por el FSE+ de Inclusión Social, Garantía Infantil y Lucha contra la Pobreza, junto con el apoyo de Inditex, ha logrado resultados notables en términos de formación y empleabilidad. Una vez finalizada la formación se han incorporado al empleo 5 personas.

El curso, desarrollado durante los meses de octubre y noviembre, contó con la participación de 15 alumnos y alumnas, quienes completaron con éxito las 120 horas de formación teórico-práctica. Durante el evento de clausura, los asistentes destacaron el alto nivel de compromiso y superación personal demostrado por los participantes.



Caritas

INDITEX







El programa de reclusas recibe un doble reconocimiento navideño

El programa reclusas de Cáritas Ávila, desarrollado en la cárcel de Brieva, ha sido galardonado con el segundo premio en la categoría de belenes colectivos y un diploma de honor en el concurso de villancicos. El belén premiado destaca por estar elaborado con materiales reciclados, como cápsulas de café, mostrando el compromiso del proyecto con la sostenibilidad y la creatividad.

Estas actividades buscan fomentar vínculos significativos entre las participantes, promoviendo valores de colaboración, inclusión y creatividad. Desde Cáritas Ávila han destacado la importancia de iniciativas como estas para reforzar el tejido humano y comunitario dentro del centro penitenciario.







FAMILIAS Y PARROQUIAS QUE ABREN SUS PUERTAS

El proyecto de Acogida Comunitaria es uno de los resultados de la asamblea diocesana que se celebró en Burgos, donde se pedía que las personas migrantes y refugiadas pudiesen contar con el apoyo de familias, comunidades y parroquias para su proceso de integración. Con los meses, esta iniciativa se ha materializado en una colaboración entre dos organismos diocesanos, la pastoral para las Migraciones y Cáritas Burgos, que están trabajando coordinadamente para llevarla a cabo.









El perfil de las personas que pueden acceder a una vivienda temporal es el de personas migrantes que lleven un tiempo en España y necesiten de un espacio acogedor para poder vivir e ir avanzando en su proceso de integración. Sin embargo, no se trata solo de tener un lugar físico, sino de potenciar el encuentro y la convivencia, promoviendo la cultura de la hospitalidad, con la inspiración del papa Francisco, cuando nos llama a la fraternidad universal y a la amistad social. En sus aspectos prácticos, Acogida Comunitaria está abierta a familias de larga estancia, que reciben a alguien en su casa y se ofrecen para establecer con él o ella un vínculo diario. Las familias de respiro aportan un acogimiento de fin de semana, y las comunidades religiosas y parroquias ofrecen o bien sus propias viviendas o bien otros pisos, y cuentan con un grupo de voluntarios que se hace cargo de acompañar a los acogidos. En el caso de Cáritas, además del respaldo económico -donde la aportación directa de la diócesis también ha sido fundamental- hay una técnico que asesora y anima tanto a quienes son acogidos como a quienes acogen. Además, existe un documento que recoge las condiciones del acogimiento, y este tiene una limitación temporal, de entre 4 y 6 meses, que pueden prorrogarse dependiendo de cada caso y por mutuo acuerdo.

Pese a los pocos meses que lleva en marcha, ya son varias las personas individuales y las parroquias que han comenzado su proceso de acogida comunitaria, con resultados muy positivos. Por una parte, las personas acogidas sienten que se les ofrece mucho más que un techo, y que hay una comunidad entera que se interesa por ellos y los acompaña. Por otra, quienes acogen manifiestan su compromiso de una forma integral, abriendo sus puertas no ya en un sentido metafórico, sino muy palpable.

